

Valida la UNAM el PREP; MC alista lucha por *pluris*

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

LA UNIVERSIDAD Nacional Autónoma de México (UNAM) determinó que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cumplió con las expectativas planteadas para la jornada electoral del pasado 2 de junio.

El IECM informó que la Facultad de Estudios Superiores Aragón concluyó que el PREP tuvo resultados satisfactorios.

Luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México avalara las siete diputaciones plurinominales para Morena en el Congreso local, el coordinador de la comisión operativa de Movimiento Ciudadano en la capital, Alejandro Piña, dijo que continuará con la defensa de la voluntad de 531 mil capitalinos, pues con esta decisión el partido se queda con tres curules y no con cuatro.



UN HOMBRE visualiza la página del PREP del IECM de la elección pasada.

